

泉区民クリスマス 2014



ニュースレター

第4号 2015.1.18

izumi-christmas2014

第14回「泉区民クリスマス」

主の祝福のうちに

半年にわたって準備されてきた、今年で14回目になる「泉区民クリスマス」が、好天に恵まれた12月22日（月）、予定通り開催されました。

各団体からの奉仕者の皆さんによる会場準備は朝10時から始められ、昼食をはさんでリハーサルも行われました。

今年の主役となった幼稚園、保育園の子どもさん達も、ご父兄に連れられて三々五々と賑やかに集まり、少し緊張気味に舞台に臨んでいました。

舞台のスクリーンに大きく映し出された紙芝居用の画像を使った、中和田カトリック教会司祭による今年のメッセージは、聖書の「よきサマリア人」からのもので、子どもさん達にも分かりやすく隣人愛を説かれたものでした。

これからも、少しずつでも神様のメッセージが世に伝わってゆくために、共にイエス・キリストの元を集って参りましょう。（編集子）



泉区民クリスマス実行委員会

委員長 潮田健治（カンバーランド泉教会牧師） ☎045-803-1749



2014年泉区民クリスマスを終えて

～クリスマスの一考察～

泉中央キリスト教会 白岩一夫
区民クリスマスを終え、新しい年を迎えました。
新しく迎えた2015年が、泉区民クリスマス
に参加された全ての教会、団体の皆様の上に、神様
の祝福にあふれた年となることを祈っています。

何を書こうかと迷ったのですが、正直に、自分が神様から示されていることを、皆様に知らせるべきだと思われました。

神様を信じる者が、神様の名前を掲げて行う集会は、神様の性質を表すものでなければならないと考えます。神様の性質は、『神は光であって、神のうちには暗いところが少しもない。』（Iヨハネ1:5）です。

世界の創造の初めは、光とやみの区別です。十数年前から、教会の中から「クリスマス」の中にあるやみを出来るだけ排除したいと心がけてきました。「クリスマス」（12月25日）は、イエス様の誕生日と言い切ってしまうと偽りになります。

聖書を見る限り、イエス様の誕生日は隠されています。西暦が、イエス様の誕生を起源としていることは有名ですが、AD1年にイエス様が生まれたのではないことも歴史的に明らかにされた事実です。ローマ初代皇帝アウグストゥスの人口調査命令がでたBC8年から、ヘロデ大王の死のBC4年の間、イエス様の誕生年です。

神様からでないことから始まったものが何をもたらすのか、イエス様誕生の物語の中にも明確に語られています。東方の博士達が、占星術によってユダヤの王の誕生を知り、イエス様の下にやって来て贈り物を捧げました。しかし、この東方の博士達の訪問によってどの様な実が結ばれたのでしょうか。ベツレヘム周辺の2歳以下の男の子達の虐殺です。（マタイ2:1～18）羊飼い達のように神様からの正しい導きの中で、イエス様の下を訪れれば、「神をあがめ、賛美しながら帰って行った。」（ルカ2:20）との祝福と喜びだけが書きとめられたのではないのでしょうか。

誕生を記念するとすれば、普通に考えて、赤ちゃんの時の写真や映像を出

してお祝いするのでしょうか。その年まで生きてきたことを喜び、今の姿でお祝いしないのでしょうか。

二千年以上前に地上に誕生した、イエス様の現在の姿が覚えられるような祝われかたが成されていないことに、イエス様は悲しんでおられるのではないかと思います。現在のイエス様は、復活され、天に帰られ、神の御座で、愛する私たちの為に取り成しをして下さっているのです。

イエス様が、何のために地上に誕生されたが示されないで、赤ちゃんの状態にとどめ置かれている集会を、神様が望んでおられるのでしょうか。

『私があなたがたに最もたいせつなこととして伝えたのは、私も受けたことであって、次のことです。キリストは、聖書の示すとおり、私たちの罪のために死なれたこと、また、葬られたこと、また、聖書に従った三日目によみがえられたこと、また、ケパに現われ、それから十二弟子に現われたことです。』（Iコリント15:3～5）

この最も大切なことの前提として、イエス様の誕生があるのであって、大切なことのほうを伝えないクリスマス集会は、この世のクリスマスと何ら変わらないのではないかと考えます。



「泉区民クリスマス2014」参加団体

- ・日本同盟キリスト教団 白百合福音教会 803-3310 (鈴木)
- ・カンバーランド長老教会 泉教会 803-1749 (潮田)
- ・日本福音キリスト教会連合 横浜緑園キリスト教会 811-7576 (原田)
- ・日本聖公会 横浜聖クリストファー教会 812-7919 (渡部)
- ・日本ホーリネス教団 横浜いずみキリスト教会 804-0903 (福島)
- ・泉中央キリスト教会 805-5610 (白岩)
- ・カトリック 中和田教会 803-6141 (日野)
- ・宮の台幼稚園 802-0266 (佐藤)
- ・YMCA山手台センター/山手台保育園アルク 813-1022 (宮崎・遠藤)
- ・YMCAいずみ保育園 800-3010 (雲走)

ご来場の方々にお聞きました



故国カンボジアの踊りを見られてうれしかったです。子どもの時に踊ったことがあります。

聖歌隊の清らかな歌声に癒されました。



転居しましたが、子どもの前の幼稚園のときのお友達が出るので、再会がてらに来ました。

孫が出るので戸塚から来ました。来年もまた来たいです。



知人に誘われて、難聴の子どもと一緒に来ました。前の席に座れなくて残念でしたが、でもうれしそうに楽しんでいました。



14回目とはすごいですね！父親です。丁度今日は休みだったので来ました。

元職員です。保育した子ども達が出るので見に来ました。



知人に誘われて来ました。各教会がひとつになって、素晴らしいですね。